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Sommario/riassunto La richesse du mégalithisme côtier armoricain a longtemps masqué l’
existence d’un autre mégalithisme, celui de la Bretagne intérieure. Bilan
de quatre années de fouilles menées de 1982 à 1985, cet ouvrage
apporte des éléments nouveaux sur cette architecture mal connue, à
travers l’étude de trois monuments du Néolithique et de l’âge du
Bronze. Les données classiques de l’archéologie de terrain sont
complétées par des études de laboratoire permettant de replacer les
mégalithes dans leur environnement, et de démontrer la présence d’un
système économique d’échange mettant fin au mythe de l’autarcie au
sein de « la grande forêt ». Clin d’œil au passé récent, ce travail
comprend également une analyse de l’acculturation moderne de ces
monuments en un secteur où l’imaginaire celtique et arthurien est
aujourd’hui encore profondément enraciné.  The abundance of
megaliths on the cost of Brittany has hidden for a long time the
existence of megaliths inside the peninsula This work summarizes four
years on the field (1982-1985) and brings new informations about this
type of architecture, ignored until now, through three monuments from
the Neolithic and the Bronze Age. Laboratory studies add to classical
field data informations allowing to replace the megaliths in their
environment and to demonstrate the existence of an economic system
based upon exchange, ending the myth of autarky inside “the large
forest”. This work also analyses modem acculturations of these
monuments settled in an area where celtic and arthurian legend is still
very much alive.
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